

NOTA DE PRENSA

La Federación Riojana de Fútbol (FRF) presenta su plan estratégico en UNIR

- La Universidad Internacional de La Rioja, socio estratégico de la FRF en materia de formación, ha acogido esta presentación que constituye la hoja de ruta para el deporte riojano.
- Durante la jornada, el egresado de UNIR César Remón ha explicado cómo la formación online le ayudó a compatibilizar sus estudios con su carrera deportiva.

Logroño, 1 de junio de 2021-.

La <u>Universidad Internacional de La Rioja (UNIR)</u> ha acogido esta mañana en sus instalaciones la presentación del Plan Estratégico de la Federación Riojana de Fútbol (FRF), cuyo plan de formación ha sido encomendado a esta universidad en línea.

En la actualidad, UNIR y la FRF tienen un acuerdo de colaboración para promover el intercambio de conocimiento científico, cultural, deportivo y técnico, que se materializa en facilidades para los federados y trabajadores de la FRF que quieran cursar estudios de grado y postgrado en el campus online.

El rector de UNIR, **José María Vázquez García-Peñuela**, ha recibido a las autoridades deportivas e institucionales a su llegada a la sede de la universidad. Entre las personalidades que se han dado cita se encontraban **Eloy Madorrán**, director general de Deportes del Gobierno de La Rioja; **Rubén Antoñanzas**, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Logroño; **Jacinto A. Alonso**, presidente Federación Riojana de Fútbol; **Rubén Losantos**, gabinete Presidencia. Responsables Estrategia FRF; **Pedro Fernández**, secretario General Federación Riojana de Fútbol. Responsable Estrategia FRF; **José Ángel Peláez**, presidente Federación Fútbol de Cantabria y directivo Responsable Estrategia RFEF; y **Jorge Mowinckel**, director de Estrategia RFEF.

A continuación, ha dado comienzo el acto de presentación del plan que se ha articulado en diferentes grupos de debate con el fin de presentar cada uno de los objetivos de la FRF para los próximos cuatro años: Marca y Buena Gobernanza, Desarrollo Tecnológico, Marketing, Instalaciones, Licencias y Formación.

UNIR ha protagonizado este último debate como socio estratégico de la FRF en materia formativa para explicar a todos los asistentes, presenciales y virtuales, los



estudios que la universidad en línea imparte en materia deportiva: <u>Máster en Derecho Deportivo</u>, <u>Máster en Marketing Deportivo</u>, <u>Experto Universitario en Coaching y Psicología Deportiva</u>, <u>Máster en Preparación Física y Readaptación Deportiva en Futbol</u>, <u>Máster Universitario en Dirección y Gestión Deportiva y Experto Universitario en Nutrición Deportiva</u>

En el debate han participado **Mónica García**, directora ejecutiva del Área de deportes de UNIR, **Benito Pérez**, coordinador universitario del Máster en Dirección y Gestión Deportiva de la universidad, y el director deportivo del Cartagena F.C. y egresado de UNIR, **César Remón**, que ha compartido su experiencia sobre los estudios en línea y cómo UNIR le ha ayudado a compatibilizar su carrera deportiva con la formación superior.

Javier Galiana, director ejecutivo de la universidad en línea, ha cerrado esta jornada deportiva agradeciendo a la FRF que haya elegido las instalaciones de UNIR para presentar un hito tan importante para el deporte riojano, y ha puesto en valor el peso que tiene la formación continua en todos los campos, también en el deportivo.

"El ámbito del deporte tiene un amplio espectro de profesionales más allá del deportista; implica también a preparadores, gerentes, etc, cuya formación repercute en el desarrollo de una labor más eficiente y efectiva, así como en una mayor proyección del deporte en nuestra sociedad. Desde UNIR somos conocedores de esa necesidad formativa y trabajamos día a día para cubrirla y dar soluciones de calidad", ha explicado Galiana.

SOBRE UNIR

UNIR es una Universidad cien por cien en línea que ofrece una educación superior de calidad a través de las tecnologías más innovadoras, siempre con el estudiante en el centro de su actividad. Imparte 25 grados oficiales, más de 100 postgrados y 3 programas de doctorado que tienen como objetivo acercar una educación integral y personalizada a los más de 50.000 estudiantes que trabajan en sus aulas presenciales-virtuales desde más de 100 países, especialmente en España y Latinoamérica. Su método de enseñanza, adecuado a las demandas del mercado laboral, hace de UNIR una auténtica palanca social que rompe barreras y ayuda a que cada uno, esté donde esté, cumpla sus sueños universitarios y de progreso.

Para más información:

Departamento de Comunicación UNIR

comunicacion@unir.net www.unir.net

Paloma Gamarra (La Rioja)

941 210 211 ext. 1285



JOTA DE PRENSA

paloma.gamarra@unir.net

Sara Puerto

91 567 43 91 ext. 3236 sara.puerto@unir.net

Bosco Martín (director)

91 567 43 91 ext. 3091 bosco.martin@unir.net